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Aos sete dias do mês de março de 2023, os conselheiros do CMDDI reuniram-se presencial na 7 
antiga sede da UNISINOS, sob coordenação da presidente do Conselho, Izabel Oliveira. Luciane 8 
Moraes faz a leitura da ata anterior, que posteriormente é aprovada pelos conselheiros. Izabel 9 
apresenta a pauta  “ Organização da reunião da rede de atendimento à pessoa idosa que ocorrerá 10 
na Câmara de Vereadores na data de dezessete de março às 9h e contará com a presença das 11 
Secretarias de Assistência Social, Direitos Humanos, Saúde, Vigilancia Sanitária e Delegacia. Serão 12 
duas pautas, criação da rede e casas de acolhimento. Izabel segue informando que foi junto com a 13 
Carolina da SAS visitar uma ILPI após o CMDDI receber uma denúncia de negligência e relatou a 14 
situação que se encontrava a casa e os pacientes,  e que a instituição acolhe pessoas que não são 15 
idosas, uma senhora que necessita de cuidados especiais ( oxigênio) e uma mulher que é excluída 16 
pelo grupo. Após algums questionamentos o proprietário relatou que foi comprovado que o idoso 17 
que lá estava e que veio a óbito já chegou com as escaras e que comprova via atendimento 18 
médico. Foi realizada a vistoria em todos os ambientes da ILPI, onde se encontram 42 pessoas 19 
atendidas. Izabel acrescenta que em uma das visitas que a promotora fez a esta instituição, 20 
haviam poucos mantimentos para o número de residentes. Jussara questiona se o proprietário 21 
sabia do agendamento da visita e Izabel responde que não. No Lar também tem elevador que dá 22 
acesso a outra casa que fica ao lado. Izabel relata que a casa não tem espaço suficiente de lazer. 23 
Outra observação foi que as atendentes estavam usando máscaras e outro fato que  chamou 24 
atenção foi a rejeição dos residentes com a presença de uma mulher que não é acolhida pela ala a 25 
qual devido a sua expressão de gênero, fato  que a mesma passou a integrar a ala masculina, onde 26 
foi acolhida. Letícia pergunta se a promotora tem conhecimento de todos os fatos relatados. 27 
Frente as questões apresentadas, Débora do Lar Santa Elisabeth, sugere que o CMDDI tenha 28 
acesso ao plano terapêutico. Corete salienta que tem uma Lei nacional que auxilia as ILPIs, 29 
compartilhará no grupo do CMDDI. Leticia diz que estão abertas as inscrições para novos 30 
credenciamentos. Gicela pergunta quais os documentos exigidos para tal e propõe que a comissão 31 
de registros faça uma apresentação do formulário de inscrição e  Leticia irá disponibilizar no grupo 32 
CMDDI. Izabel destaca que a promotora vem solicitando agilidade  quanto a demanda e Corete 33 
fala que os casos de PCD tem que ser responsabilidde do INSS. Izabel segue com a pauta 34 
“Apresentação da proposta do Formulário de inscrição das ILPIs” junto ao CMDDI que passará por 35 
uma avaliação para a próxima reunião, via comissão de registros. Próxima pauta: Proposta do 36 
Plano de Ação e Relatório de Atividades do CMDDI. Izabel apresenta aos conselheiros a elaboração 37 
de uma proposta que deverá ser entregue ao CMDDI pelos programas, projetos e serviços que 38 
atuam com a pessoa idosa no município. Luciane fala que existe um modelo elaborado pelo CMAS 39 
e COMDEDICA, irá compartilhar no grupo. Silvana alerta que o plano e relatório devem cruzar com 40 
os dados solicitados (CMAS/COMDEDICA) para que não ocorra a solicitação de dois modelos 41 
diferentes para a mesma Instituição. Izabel segue com a próxima pauta: Editais 2023: sugestão de 42 
reunir as Comissões para definir sobre o lançameto de Edital. Próxima pauta: Comissões 43 
permanentes do CMDDI: Débora apresenta o parecer elaborado pela comisão de projetos, foram 44 
solicitadas algumas alterações dos seguintes projetos: Vida mais leve e Informar para Incluir. Após 45 
realizado dos ajustes, os projetos foram aprovados pela comissão. Izabel ressalta a importância 46 
das sugestões apresentadas pela Débora, e parabeniza a comissão. Izabel lança para os 47 
conselheiros a formação da comissão que irá compor todo o processo eleitoral do CMDDI em 48 



2023, Silvana sugere interagir no grupo do Whats para esta composição. Nos informes gerais 49 
Silvana trouxe que os Pró-Maior está com inscrições para novos participantes. Nada mais havendo 50 
a tratar, encerrou-se a plenária. Ata registrada por Silvana Bianchi – UNISINOS/PROMAIOR. 51 


